



ひろば



平成29年7月27日 発行

シンボルツリー：ブーゲンビリア



輝きをはなつ多くの星たち

校長 富○ 弘○

月日が過ぎるのは早いもので、住用地区相撲・球技大会では相撲団体と個人優勝、鹿児島県図画作品展奄美市審査会では5人の児童が特選に選ばれるなど子ども一人一人が光り輝いた一学期も終わり、子どもたちが楽しみにしていた夏休みがいよいよ始まりました。今年42日のこの長い休み、子どもたちはどんなことをして過ごすのでしょうか。

せっかくの長い休みです。子どもたちにはかねてできない、いつまでも子どもたちの心に残る経験、そんな経験ができるといいなと思います。

7月18日(火) 県立奄美少年自然の家の稲○浩○先生を講師に招き星空観察会を行いました。当日は、近年にない雲一つない満天の空に、キラキラと星が輝いたかと思えば長く光の尾を弾く流れ星を数多く観察できる絶好の夜空でした。その夜空の南に輝くのが「さそり座」です。諸説あるさそり座にまつわるお話に次のようなお話があります。

昔、あるところにさそりがいました。さそりは、それまで昆虫や蝶や小動物を食べて、命をつないで生きてきました。あるとき、天敵のいたちに見つかりさそりは、逃げ、いたちは、さそりを食べようとして追ってきます。さそりが食べられるまさにその時、目の前にあった井戸の中に落ちてしまいました。泳げるわけもなくさそりは溺れながら、死を悟った時、『自分は今まで生きるために何百という生き物を食べて生きてきた。だが、自分が食べられる立場になるとどうだろう？逃げ回って、あげくの果てに井戸の中に落ちて死んでしまう。なんと、自分は身勝手なんだろう。もし、いたちが自分を食べれば1日は生きられたらう。今度生まれてくる時は、みんなのために生きよう。』そのさそりに感動した神ゼウスが天にあげたというお話です。

住用には、天然のプラネタリウムが夜空に展開し、子ども達の輝きに匹敵するほどの美しい星の輝きが広がっています。今年の夏休みは宇宙が描き出す物語を探しに親子で散策に出掛けるのも良いのではないのでしょうか。また、自由研究に素敵な体験を記録として残すのも・・・。

7月・8月の主な行事予定



《8月》

- 1日(火) 出校日
小中PTA保体部会
- 4～7日 小川村体験交流学習受入
- 18～20日 コカコーラ環境教育賞
(5年生：北海道で授賞)
- 20日(日) 三太郎まつり
市民清掃の日
- 21日(月) 出校日
愛のパトロール
- 24日(木) 植物・貝・岩石名付け会

《9月》

- 1日(金) 始業式・集団下校
いじめを考える週間
- 2日(土) PTA奉仕作業
- 6日(水) 学級PTA・新聞編集会議
- 13日(水) 運動会予行練習
- 15日(金) 運動会準備・会場設営
- 17日(日) 小中合同運動会
- 22日(金) 振替休日
- ※ 豊年祭など地域の行事にもたくさん参加しましょう。

決定！コココーラ環境教育優秀校！

7月初旬、大変うれしい知らせが舞い込んできました。これまで、11年にわたって取り組んできた「リュウキュウアユの保護活動」がコココーラ環境教育賞の優秀校（全国で10校）に選ばれました。さらに、8月に北海道で行われる授賞式に学校を代表して5年生3名が参加し、プレゼンテーション等を行いながら最優秀校を狙います。これまで先輩方が取り組んできたことも取り入れ、がんばって発表してきてくださいね！

結果や様子については、8月号でお知らせします。お楽しみに！



<今年も4年生が役勝川で観察を行いました。>

夏の夜空を眺めてみよう！ ～夏の星空観測会～

7月18日（火）は家庭教育学級で「夏の星空観測会」を行いました。児童生徒、保護者等総勢50名ほど参加し、素敵な星空を観察することができました。

「土星の輪」や「木星の縞模様」も望遠鏡でくっきり見えて、大きな歓声が響きました。

特にこの日は講師の先生も驚くほど、きれいな星をたくさん見ることができ、あらためて住用の魅力を感じた夜でした。

夏の
大三角や流星群
のお話も教えてもら
いました。



望遠鏡で土星や木製も観察することができました。



テレビ局の取材が来たよ！

7月20日（木）終業式が終ると…なんとテレビ局の取材陣が…。俳優の「マ○タス○ーツ」さんとその娘さんが奄美を旅する中での一コマでした。

突然の訪問にみんなびっくり、そして大喜び。少し照れながらインタビューを受けていました。放送は下記の日程で行われるそうです。もしよろしければご覧ください。



<放送予定>
NHK総合テレビ
「のんびりゆったり路線バスの旅」
8/9（水）19:30～
←取材を受ける子どもたち

学校保健委員会「朝食について考えよう。」

7月6日（木）は水泳学習発表会・学級PTAとともに、学校保健委員会が行われました。今回のテーマは「朝食」。互いに我が家の朝食について話をさせていただいた後に、栄養教諭の藤○先生に「朝食の必要性」についてお話しいただきました。あらためて、朝ごはんの大切さについて考えた時間でした。



保護者による協議

栄養教諭による講話



住用中・江○先生と学習しました。

7月12日（水）から2日間、住用中学校の江○先生が研修のため小学校で一緒に学習しました。6年生にとっては、中学校のいろいろな話も聞けてとてもいい時間を過ごすことができました。



